



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	86373668
Prix	835 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Co-exclusivite a seulement 5 minutes à pied du village de seillans, belle villa contemporaine de plain pied de 150 m² avec un jardin provençal de 6400 m² avec de nombreux oliviers. Au calme absolu et avec une vue magnifique. Construite avec qualité en 2002, elle comporte: une hall entrée avec vv invités, un grand séjour lumineux avec cheminée, une cuisine américaine avec cellier et une salle à manger. Chambre maître avec dressing, salle de bain et deux autre chambres avec une salle de bain. Buanderie, garage et car-port avec grand parking. Chauffage au sol par géothermie. Villa en parfait ...

Co-exclusivityat only 5-minute walk from the fantastic old village of seillans, this beautiful contemporary single-story villa of 150 m² features a 6,400 m² provençal garden with numerous olive trees. Enjoying absolute peace and quietness, it boasts magnificent views. Quality built in 2002, it offers an entrance hall with a guest-toilet, a large, bright living room with a fireplace, an open-plan kitchen with a pantry, and a dining room. Master bedroom with a dressing room, open bathroom, and two other bedrooms with a bathroom. Laundry room, garage, and carport with huge parking. Geothermal ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

